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Automatisch generierte Beschreibung]Achtung! Nomen schreibt man groß!
Nomen mit -heit oder -keit

Mit den Endungen in den Kreisen kannst du aus Adjektiven Nomen bilden. 
Beispiel: schön+ heit = die Schönheit
· Verbinde die Adjektive mit der Endung und schreibe die so gebildeten Nomen mit Artikel (Begleiter) auf.
die Schönh…        , die 

_______________________________________ _______________________________________ _______________________________________ _______________________________________ _______________________________________ _______________________________________ _______________________________________
- heit
schön
frei
gesund
dunkel
sicher
trocken
frech
neu
dumm
taub
blind
gemein

die Fröhlichk…      , die 

- keit
fröhlich
sparsam
eitel
höflich
sauber
einig
einsam
endlich
traurig
ähnlich
reinlich
gemeinsam

______________________________________ _______________________________________ _______________________________________ _______________________________________ _______________________________________ _______________________________________

· Welche Endung wählst du bei diesen Adjektiven? Schreibe die Nomen mit Begleiter (Artikel) in die richtige Tabellenspalte.

-fähig, beliebt, rau, feindlich, fertig, direkt, ewig, blind, gastlich, fremd

	· heit
	· keit

	
	

	
	

	
	

	
	

	
	



· Was stellst du bei den Begleitern (Artikeln)fest? __________________________ _______________________________________________________________________
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